
 
 

 
役  員  会  記  録 

（平成２４年６月２８日） 
出席者 
 森川 昭廣、西松 輝高、福田 利夫、柳川 洋子、山中 英壽、白倉 賢二、村上 博和 
渡辺 秀臣、小山  洋、安部 由美子、鯉淵 典之、饗場 庄一、大竹 誼長、成田 忠雄 
木谷 泰治、矢島 晶子、矢島 祥吉、須永 吉信、猿木 和久 

 学友会５人 
 冒頭 本日岡田幹事長 研究出張のため、進行は森川会長が行う旨発言があった。    
報告事項 
１． 法人のその後の活動について 

山中理事長から、５月２４日（木）開催の一般財団法人群馬健康医学振興会「第１

回評議員会」・「第１回理事会」において次の議案が承認された旨報告があった。 
・報告事項  平成２３年度事業実績ついて 
・審議事項  第１号議案  平成２３年度収支決算について 
          第２号議案  平成２３年度財産目録について 
          第３号議案  平成２４年度収支予算案について 
・その他    ①今後、公益財団法人の移行を目標に準備する。 

②研究助成金について、２５年度も実施する。 
③公益財団法人の寄附金における税額控除に係る賛助会員制度の

導入を検討する。 
       ④「健康づくり講演」の要項案の作成を検討する。 

２． 前橋支部役員会について 
   大竹支部長から、６月１２日（火）開催の前橋支部役員会について報告があった。 

・平成２３年度地域医療貢献賞受賞候補者の推薦について 
・前橋支部活動の具体案について 
・本年の前橋支部総会の実施日程について 
    前橋支部総会 １０月２７日（土）１５：３０～ 〔刀城会館〕 
   ＊当日は、同窓会総会と同窓会刀城クラブ創設 60 周年記念事業の開催日 

３．その他 
 森川会長から、会員の逝去について報告があった。 

      吉澤 昭雄 先生 （昭２５卒）平成１６年１２月 ５日 逝去 
      中村 國衛 先生 （昭４２卒）平成２２年  ６月１４日 逝去 
      本間 周男 先生 （昭２３卒）平成２３年 ６月 ７日 逝去 
      佐竹 文介 先生 （昭４３卒）平成２４年  ５月 ２日 逝去 
      福島  喬 先生 （昭２５卒）平成２４年  ５月２２日 逝去 



 
 

中尾 英雄 先生 （昭２９卒）平成２４年  ５月２９日 逝去 
新井 昌明 先生 （昭４６卒）平成２４年  ６月１６日 逝去 

 
審議事項 
１． 平成２４年度収支予算（案）について 

柳川会計役員から、資料１に基づき詳細な説明による提案があり、審議の結果、原

案どおり承認された。 
２． 交換留学生奨学補助金について 
   鯉淵学術委員から、資料２に基づき提案説明があり、審議の結果、承認された。 
   ・コロンビア共和国サバナ大学学生交流参加 医学科５年生 ４名、４年生 ２名。  
３． 学術集会補助金について 
   鯉淵学術委員から、資料３に基づき提案があり、続いて申請者から詳細な説明があ

り、審議の結果、承認された。 
・（ＡＴＢＨ Ⅵ） 第６回多職種連携教育と協働実践の国際会議 

申請者 保健学研究科 渡邊 秀臣教授 

４．会報編集状況について 
 福田会報編集委員長から、資料４に基づき掲載記事の各項目について詳細な説明が

あり、了承された。 
５．名簿編集状況について 

安部名簿編集委員長から、６月２１日（木）開催の第５回名簿編集委員会について 
  次のとおり説明があり、了承された。 
   ・一般会員部分のゲラが到着し、校正を始めるなど編集作業は順調に進んでいる。 
   ・臨床研修センター・事務局の協力により、比較的若い会員の空白部分をある程度

埋めることができた。 
  ・教室別現教員配置は、大学職員録の発行を待って行う。（調査日は７月１日とする） 

６．全国医学生ゼミナールに伴う後援依頼及び補助金申請について 
   山本 青葉学友会長から、資料５に基づき提案説明があり、審議の結果、「同窓会･刀

城クラブの後援」及び「補助金」が承認された。 
７．学友会運動部及び文化部への支援について 
   鯉淵学術委員から、従来 財団から学友会運動部及び文化部への支援があったが、本

年４月一般財団法人に移行、更に、公益財団法人を目指して「公益事業」に非該当事

業は行わないとして支援は打ち切られてしまったことにより、同窓会･刀城クラブから

の支援について提案があり、審議の結果、財務委員会の審議を経て、役員会で諮るこ

ととした。 
８．その他 
１）前橋医学専門学校第二代校長西 成甫先生の俳句･和歌の寄贈について 



 
 

   森川会長から、増村雄二郎先生（昭２３卒）からの手紙の紹介があり、刀城会館

への寄贈について提案があり、受理することが了承された。 
２）役員の交代について 
   太田館林支部 成田 忠雄先生（昭３６卒）から、役員の退任挨拶があった。 
   桐 生 支 部  須永 吉信先生（昭５０卒）から、役員就任の挨拶があった。 
３）写真の保管について 
   福田会報編集委員長から、大量な古い写真の保管について提案があり、事務局で

管理することが了承された。 
４）故矢島 祥子先生（平１１卒）の事件について 
   役員会開始前 矢島 祥吉先生（昭４６卒）・矢島 晶子先生（昭４５卒）から事件

の概要及び現況と協力依頼があった。 
５）その他 

      次 回  役  員  会    
平成２４年 ７月２６日（木） 

１９：００～ 
〔 刀 城 会 館 〕 

 
 

 


